

NOVEMBRE, ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

Le Parti Communiste Français et ses candidats ne se contentent pas de constater des réalités ils proposent des solutions et présentent un programme

La Constitution adoptée le 28 septembre a diminué considérablement le rôle de la prochaine Assemblée Nationale. Cette Assemblée sera élue les 23 et 30 novembre à l'aide d'un système électoral qui a pour but de réduire la représentation des travailleurs manuels et intellectuels de la ville et de la campagne. Il sera donc plus difficile que par le passé de défendre au Parlement les revendications de la population laborieuse.

Pour dresser un barrage efficace à l'avance des forces réactionnaires.

- Réduire les effets d'un pouvoir dictatorial.
- Défendre pied à pied les intérêts des petits contre les gros.
- Jeter les bases du regroupement indispensable de tous les républicains.

L'un des meilleurs moyens sera la présence à l'Assemblée Nationale d'un groupe communiste important s'appuyant constamment sur la volonté populaire exprimée par les organisations et les groupements ouvriers et démocratiques.

DES VERITES
Fin octobre, notre pays compte un million de travailleurs frappés par les réductions d'heures dont 500.000 travailleurs du textile qui ne font plus que des semaines de travail de 32 à 24 heures.

Les réductions d'heures atteignent les industries de la chaussure, des appareils ménagers, de l'industrie du liège dans notre département, du meuble, de l'automobile, des machines agricoles, de matériel ferroviaire, des disques, du cinéma, certaines industries mécaniques, électriques, l'industrie alimentaire, etc.. C'est la conséquence de la diminution du pouvoir d'achat elle-même provoquée par le blocage des salaires alors que la hausse des prix se poursuivait.

Cette dramatique extension du chômage justifie encore plus le programme ci-après exposé.

Les réductions d'heures dans la seule industrie du textile font perdre 5 milliards de salaires chaque mois aux travailleurs de cette corporation. Autant de dépenses en moins chez les commerçants. Ainsi, la crise d'une branche amène la crise dans d'autres.

Il faut donc prendre toutes les mesures nécessaires pour relever le niveau de vie des masses laborieuses.

NOS SOLUTIONS
— L'augmentation des salaires, traitements, retraites, pensions ainsi que des prestations familiales.

— Le retour à la semaine de 40 heures sans diminution de salaires.

— La suppression des abattements de zone (la vie étant aussi chère en province qu'à Paris).
Notre département subit bien entendu les abattements de zone. Il existe quatre zones.

Toulon, La Seyne, St-Mandrier zone 0.

ZONE 2 : 2,22 pour cent d'abattement : Bandol, Barjols, Belgentier, Bormes, Brignoles, Carqueiranne, Cavalaire, Cogolin, La Crau, La Croix Cuers, Draguignan, Fréjus, La Garde, Grimaud, Hyères, Le Lavandou, La Londe, La Môle, Ollioules, Le Pradet, Ramatuelle, Le Revest, Roquebrune, Saint-Cyr, St-Maximin, Saint-Raphaël, Saint-Tropez, Sanary, Six-Fours, Solliès-Pont, La Valette.

ZONE 3 : 4,44 pour cent d'abattement : Les Arcs, Cabasse, La Cadière, Le Cannet, La Celle, Collobrières, Flayosc, Gonfaron, Le Luc, Lorgues, Mazaugues, Le Muy, Pierrefeuil, Puget-sur-Argens, Sainte-Zacharie, Salernes, Seillans, Sillons-la-Cascade, Tavernes, Le Thoronet, Tourves, Le Val, Varages, Vidauban, Vins.

ZONE 4 : 6,66 pour cent d'abattement, toutes les autres communes.
Ces taux d'abattement jouent sur le S.M.I.G. et les prestations

familiales, pour les salaires au-dessus du S.M.I.G. ils restent de 5, 10 et 15 pour cent.

- L'assurance-chômage aux frais du patronat.
- L'arrêt des hausses des loyers.
- Le remboursement à 80 p. cent des frais médicaux et pharmaceutiques ;
- La mise en valeur de toutes les ressources énergétiques du pays (charbon, énergie hydraulique, pétrole, uranium, etc...)
- Le développement d'une puissante industrie atomique de caractère pacifique.
- L'extension des industries de la machine-outil, de l'aéronautique, de l'électronique, des machines agricoles.

- La nationalisation des monopoles de fait.
- Un programme massif de formation des ingénieurs et des techniciens à la mesure des besoins du pays.
- Le développement de la recherche scientifique, de la formation professionnelle et technique.
- Des mesures de défense de l'agriculture française par l'aide aux petits et moyens paysans et l'aide à la coopération agricole sous toutes ses formes.
- Le soutien de l'artisanat, du petit commerce, des petites entreprises menacées par les monopoles.

Ce qui assurera l'indépendance nationale et le plein emploi.

CANDIDATURE JEAN BARTOLINI

(3e CIRCONSCRIPTION - TOULON, 2e, 3e et 4e)
Suppléant : Pierre MARINACCE

Dans les plates-bandes de la campagne... électorale

Nous sommes à quinze jours des élections. On s'investit donc encore entre candidats de ces partis dits « nationaux » qui ont vendu la France à l'encan, sous couvert du Pacte Atlantique et de Marché Commun.

Cependant les grandes ambassades que nous avons prouvées ne sont pas loin. Le Dr Puy annonce déjà qu'il prend l'engagement (si le succès ne couronne pas son entreprise électorale) de « contribuer à la victoire d'un candidat national ».

Mais Fabre qui n'avait pas prévu sitôt ces révélations inévitables Puy dans les mêmes colonnes du Méridional.

Allons messieurs, accordez vos violons !

M. Grisoni, qui se fait traiter de « candidat mécontent » par Henri Fabre, lequel lui a raflé l'investiture de l'U.N.R. in extremis s'affirme au contraire satisfait.

Il ne peut tout de même s'avouer cocu.

Et encore moins battu d'avance.

M. Le Bellegou nous parle enfin du programme de la S.F.I.O. dans le domaine social.

Après les courbettes au général qui ont duré plus d'une semaine, ce n'est pas trop tôt.

Hélas, est-il possible de construire des logements, de supprimer les taudis, de donner les crédits nécessaires à l'enseignement tout en continuant la guerre d'Algérie ?

Mais de la fin de cette guerre « imbécile et sans issue » comme le disait Guy Mollet, avant le 2 janvier 1956, M. Le Bellegou ne parle pas.

Et pour cause. Il a partie liée avec ceux qui la continuent. Aurait-il reçu lui aussi, comme son secrétaire général, une portion de tomates retourne-veste ?

REUNIONS PUBLIQUES

VENDREDI 14 NOVEMBRE
à 18 h 15, Bar Odéon
Saint-Jean-du-Var

Orateurs :
MABILY
Conseiller municipal
Jean BARTOLINI
Député sortant
Candidat

à 21 h., Civette des Sports
chez Dupin - Brunet

Orateurs :
G. JACOMET
Secrétaire fédéral
Jean BARTOLINI
Candidat

SAMEDI 15 NOVEMBRE
à 18 h., Bar Mazza

Le Pradet
Orateurs :
VAILLANT
Instituteur
Jean BARTOLINI
Député sortant
Conseiller municipal

18 h. 45, Bar-Tabacs Garrino
Pont-du-Suve

Orateurs :
MABILY
Conseiller municipal
Jean BARTOLINI
Député sortant, candidat

CANDIDATURE TOUSSAINT MERLE

4e CIRCONSCRIPTION (1er TOULON - LA SEYNE - OLLIOULES - LE BEAUSSET)
Suppléant : François GOLESI

Notre candidat Toussaint Merle accompagné de Gensoullin a étudié les préoccupations des habitants de La Cadière

Mercredi accompagné de Gensoullin, conseiller municipal, T. Merle a longuement visité la commune de La Cadière.

Cette journée, comme les précédentes, a été des plus utiles et des plus agréables.

Sérieuses discussions avec les élus locaux sur les problèmes de l'eau, de l'assainissement, de l'électrification des écarts, des chemins ruraux. Prises de contacts avec de modestes artisans ruraux. Examen des préoccupations des dirigeants d'associations locales. Amical échange de vues avec le personnel enseignant.

Rencontre avec des prisonniers de guerre. Nombreux contacts avec les viticulteurs des

divers quartiers de cette commune à la superficie étendue. Discussion avec les dirigeants de la société sportive quant à l'aménagement du terrain de sports, etc...

C'est de tout cela qu'il a été question avec des personnes

d'opinions très diverses, mais soucieuses de la vie de leur localité, de leurs associations, de leur vie professionnelle.

Notre candidat, reçu avec affabilité toujours, souvent avec confiance, a pu ainsi, une fois de plus, démontrer que sa vie politique et administrative était un sûr garant de la connaissance de tous ces problèmes aussi différents qu'importants.

Il est de plus en plus évident, que la lutte menée par T. Merle, au Conseil Général comme au conseil municipal, que son action positive à la direction de la municipalité de La Seyne ont favorablement impressionné ses interlocuteurs de La Cadière.

Dans cette localité aux traditions républicaines, aux aspirations multiples, il ne fait aucun doute que le candidat du Parti Communiste Français sera largement en tête au soir du 23 novembre.

Et comme partout, au cours de ses discussions, T. Merle a nettement précisé la position adoptée par notre parti pour le second tour, il n'est pas douteux qu'un large regroupement des forces démocratiques et laïques s'amorcera à La Cadière comme partout dans la 4e circonscription.

Ainsi, aux mensonges et aux calomnies de Vitel et autres Arnal, notre candidat répond par un travail sérieux qui aura ses répercussions inévitablement

DISONS-LE... PUISQU'ILS NE LE DISENT PAS

M. Frank Arnal rend quelquefois compte dans son journal des réunions publiques qu'il tient dans sa circonscription.

Nous attendons avec une certaine curiosité le compte rendu des réunions tenues aux Quatre-Chemins-des-Routes et à la salle Miraille à Rodeilhac par exemple.

Afin de calmer les impatients nous pouvons d'ores et déjà dire qu'il y avait quatre auditeurs aux Quatre-Chemins-des-Routes, soit comme disait quelqu'un un auditeur par chemin.

M. Arnal insiste sur une idée: il la répète pour mieux la faire avaler. D'après lui (alors qu'il sait fort bien que c'est faux), M. Golezi voudrait supplanter M. Merle. C'est amusant et assez mal venu de la part de M. Arnal. M. Merle, député sortant, conseiller général et maire de La Seyne est tout naturellement le candidat du Parti Communiste Français dans sa circonscription et M. Golezi, secrétaire fédéral du Var ne vient qu'à la place de suppléant.

Mais comment M. Arnal peut-il expliquer qu'il est transplanté dans la circonscription voisine de la sienne pour y supplanter les élus de l'endroit, MM. Montagne et Brémond par exemple ? Et M. Arnal ne votera même pas pour lui... Ce qui est un comble... M. Arnal a dû apprendre à nager pendant le court moment où il fut ministre de la Marine.

REUNIONS PUBLIQUES

VENDREDI 14 NOVEMBRE
FORT ROUGE

A 18 heures :
BAR EPICERIE :
Orateurs :
P. PEYRIGA, secrétaire de section et **T. MERLE**, candidat.

PONT-DE-BOIS

A 18 heures :
BAR-TABACS :
Orateurs :
Aimée MERIADEC, professeur et le **CANDIDAT**,
et **François GOLESI**, secrétaire fédéral, candidat suppléant.

SAMEDI 15 NOVEMBRE
RODEILHAC

A 18 heures :
SALLE MODERNA :
Orateurs :
G. MOREL, instituteur et **Philippe GIOVANNINI**, adjoint au maire de La Seyne.

LE JONQUET

A 18 heures :
BRASSERIE DU JONQUET :
Orateurs :
Y. LEMADEC, secrétaire fédéral et **T. MERLE**, candidat.

Le parti de Soustelle soutiendra les candidats socialistes du 2^e tour

Paris. — Roger Frey, secrétaire général de l'Union pour la Nouvelle République (UNR) a tenu hier une conférence de presse. L'UNR est une sorte de fédération des divers groupements qui ont préparé le coup de force du 13 mai ou qui y ont participé et des Républicains Sociaux résidus de l'ancien RPF. Ce mouvement a été créé juste après le référendum pour les élections. Les dirigeants Soustelle, Chaban-Delmas, Debré, Michelet, Delbecq espèrent qu'il leur survivra.

Malgré ses origines, l'UNR se refuse à être un parti de droite. Il voudrait être un parti du centre, la charnière de l'Assemblée. Espoir pas tout à fait désintéressé, M. Frey l'a reconnu avec quelques naïvetés : « Nous serons ainsi un parti de gouvernement capable de gouverner tantôt avec la droite, tantôt avec la gauche (telle que l'entend M. Guy Mollet s'entend, n.d.l.r.) Nous ne sommes pas sectaires. Nous voulons être la masse de manœuvres du général de Gaulle à l'Assemblée, les arbitres au parlement comme de Gaulle le sera, nous l'espérons, à l'Elysée ».

Au sujet de la tactique électorale pour le deuxième tour, M. Frey a précisé que l'UNR con-

clurait tous les accords nécessaires pour battre les communistes, y compris avec les socialistes. On remarquait dans la salle, outre Soustelle et Delbecq qui assistaient Frey, des hommes « nouveaux » candidats UNR tel que Biaggi.

DEMAIN

A 19 H. 55
JACQUES DUGLOS

PARLERA A LA TELEVISION

0 0 0
MAURICE THOREZ

PARLERA A LA RADIO

SUR LA CHAINE II

MARDI 18

A 19 H. 50